

きさき園通信

社会福祉法人万灯会 まさき園 羽島市正木町大浦 445 番地

平素より「まさき園」の活動にご理解、ご協力いただき、ありがとうございま す。今回は夏の行事と各事業所の活動をご紹介します。

まさきえんにち 開催しました



8月24日(土)に「まさきえんにち」を開催しました。 午前中のステージ発表では、杉山三四郎さんの絵本 ライブ、本の読み聞かせに歌を交え、来場されたみん なで盛り上がりました。

午後からは、正木コミュニティーセンターで活動さ れている、「ユルサークル」によるウクレレ演奏、「ピカケ サークル」によるフラダンスを披露して頂きました。 みんなで一緒にステージで踊り、楽しみました。



ゲームコーナーでは、うちわ作りや輪なげ、つ かみ取りゲームや金魚すくいを行い、家族の方 や仲間と楽しむ姿がみられました。

午後からは水遊びコーナーを開き、暑い中でした ので子どもたちに大好評でした!



販売コーナーでは、羽島学園・岐阜羽島ボラ ンティア協会・グッドジョブ羽島が出展してくだ さいました。各施設でも販売していますので、立 ち寄ってみてください。



たくさんの方に来園していただき、地域のい ろいろな人たちとつながる活気ある「えんに ち」にすることができました。

皆様ありがとうございました。

































生活介護、児童発達支援センター合同で 9 月 17 日(火)に敬老会を行いました。小さ な子どもたちと高齢者の方たちが、世代を超えて交流を図る楽しい時間を過ごそうと企 画しました。

「幸せなら手をたたこう」の歌を歌って手遊びをしたり、大きなバルーンを一緒に持っ て歌に合わせて大きく広げたり、膨らましたりしました。

どちらの事業所の利用者さんもとても楽しく交流会をする事ができました!







- ヘルパーさん紹介 - 堂本多美枝さん

ヘルパーになるきっかけは?

万灯会でのボランティア活動を行っていたときに、「ヘルパー として働いてみませんか?」と声をかけられました。自分の年齢 や体調の心配もありましたが、少しずつやらせてもらいました。 短い時間で働ける環境は良かったです。



ヘルパーとして働いてみて

ヘルパーとして、話を聴いてあげることが大切だと実感しています。訪問 時、調子が悪いようでも話を聴いてもらえるだけでも落ち着くことがありま す。利用者さんからは、こんなやり方もあるのかと色々と日々勉強させても らっています。

堂本さんは現在78歳ですが、とてもお元気な方です。これまでの福祉の 経験も豊富で、ヘルパーの主力として頑張っていただいています。

ヘルパー募集

障がい者の支援を一緒に行っていただけるヘルパーを募集しています。詳 しくは万灯会ホームページをご覧いただくか、担当までお問い合わせお願い します。(058)322-2088 担当:吉田























